



Die Betreuungsagentur schafft eine bessere Alternative zum Pflegeheim: einfühlsam, kompetent, bezahlbar.

Große Entlastung für die ganze Familie

Das in Köln ansässige Unternehmen erbringt bundesweit Dienstleistungen im Bereich der 24 Stunden Seniorenbetreuung und -pflege.

Die meisten hilfsbedürftigen Menschen möchten in ihrer vertrauten Umgebung bleiben und so lange wie möglich selbstbestimmt leben. Genau hier setzt die Betreuungsagentur an. Das Ziel des Unternehmens ist es, allen pflegebedürftigen Menschen diesen Wunsch zu ermöglichen. Die erfahrenen Kundenberater erarbeiten für jede Familie individuelle und bedarfsorientierte Lösungen und unterstützen die Angehörigen bei der Bewältigung der schwierigen und oft unerwartet eingetretenen Situation.

Die positiven Rückmeldungen der Kunden bestätigen wie wichtig diese Arbeit ist. Das von der Betreuungsagentur vermittelte Pflegepersonal schafft große Entlastung für die ganze Familie. Die Pflegebedürftigen können zu Hause bleiben, wo sie sich am sichersten fühlen können und wo alle ihre sozialen Kontakte erhalten bleiben. Die Familienangehörigen müssen nicht ihr ganzes Leben komplett umstellen, womöglich ihren Beruf aufgeben und ihre Lebensplanung ändern. Für viele Betroffene ist es eine optimale Lösung.

Das Unternehmen arbeitet nach folgendem Modell: Das vermittelte Pflegepersonal wird im Rahmen der Dienstleistungsfreiheit nach Deutschland entsendet. Alle Betreuerinnen sind in ihrem Heimatland sozialversicherungspflichtig beschäftigt und krankenversichert. Alle Steuern und Sozialabgaben werden in der Heimat abgeführt. Strikte Einhaltung der Gesetze bei dem Personaleinsatz zeichnet das Unternehmen aus.

Enge Zusammenarbeit mit ausgesuchten Partnern ermöglicht der Betreuungsagentur die Vermittlung des erfahrenen Pflegepersonals zu günstigen Konditionen. Auf diese Weise macht das Unternehmen eine professionelle Leistung bezahlbar.

Die Betreuungsagentur bietet ihren Service bundesweit an. Weitere Informationen finden Sie auf der Internetseite Die Betreuungsagentur: einfühlsam, kompetent, bezahlbar. www.diebetreuungsagentur.de.

Bei allen Fragen steht Ihnen die Betreuungsagentur jederzeit zur Verfügung.

Tel.: 0221-168 270 30

Hohe Str. 105-107

50667 Köln

www.diebetreuungsagentur.de
info@diebetreuungsagentur.de

Pressekontakt

Inga Köhler

koehler@diebetreuungsagentur.de

Pressekontakt

Die Betreuungsagentur

Frau Inga Köhler
Hohe Str. 105-107
50667 Köln

diebetreuungsagentur.de
koehler@diebetreuungsagentur.de

Firmenkontakt

Die Betreuungsagentur

Frau Inga Köhler
Hohe Str. 105-107
50667 Köln

diebetreuungsagentur.de
koehler@diebetreuungsagentur.de

Die Betreuungsagentur erbringt bundesweit Dienstleistungen im Bereich der 24 Stunden Seniorenbetreuung und -pflege. Das in Köln ansässige Unternehmen macht die Pflegebedürftigen und deren Angehörige auf die bezahlbare Alternative zum Pflegeheim aufmerksam.

Anlage: Bild

